

Presidente mexicano abandera delegación a Juegos Olímpicos París 2024



Abanderamiento delegación de México

Ciudad de México, 12 jun (PL).- El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, abanderó a la delegación del país que participará en los Juegos Olímpicos de París 2024.

En una ceremonia donde participaron atletas, entrenadores, técnicos, y autoridades del país, entre ellos Ana Gabriela Guevara, directora general de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, Martí Batres Guadarrama y María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, López Obrador tomó protesta del compromiso de la delegación a estos Juegos.

Les deseó a los integrantes que obtengan, como merecen, buenos resultados en las justas mundiales que se llevarán a cabo entre el 26 de julio y el 11 de agosto venideros en la capital francesa.

El jefe de Estado manifestó que le place mucho que la mayoría de quienes integran la delegación son mujeres, y entregó la enseña patria a la doble medallista olímpica en clavados Alejandra Orozco.

También estará como abanderado de la delegación mexicana, Emiliano Hernández Uscanga, campeón mundial y panamericano de pentatlón moderno.

«Estamos seguros de que vamos a obtener buenos resultados en estas olimpiadas, confiamos mucho en ustedes. Vamos a estar muy pendientes, yo también les digo que vamos a andar pendientes en las mañaneras para que sus familiares sepan cómo vamos, cuenten con todo nuestro apoyo, respaldo, no están solas, no están solos, les apoyamos todos los mexicanos», expresó el Presidente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/357209-presidente-mexicano-abandera-delegacion-a-juegos-olimpicos-paris-2024>



Radio Habana Cuba